

ZOOM SUR

Parcours du cœur à Saint Sulpice

Sylvain Peguillan et Rémy Castille étaient présents le 6 avril au stade de la Messale à Saint Sulpice.

Le but de cette journée était de regrouper toutes les écoles (publiques et privées) et de les réunir autour de la découverte de multiples activités sportives dont le rugby présenté par le Rugby Club Saint Sulpice en présence de Didier Amar, le co-responsable école de rugby.

Au total plus de 230 enfants des classes de CM1 et CM2 ont participé à la manifestation.

Compte tenu de la réussite de cette édition, la reconduction de cette journée en 2019 est d'ores et déjà envisagée.

